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LEGISLATIVO  

 

Pide Aleida Alavez a PJG-CDMX y UIF una investigación 

más amplia sobre las construcciones irregulares en la 

Alcaldía Benito Juárez 

La diputada Aleida Alavez Ruiz, vicecoordinadora del Grupo Parlamentario de Morena, llamó a la 

Fiscalía General de Justicia (PGJ) de la Ciudad de México a ampliar su investigación sobre permisos 

otorgados para realizar construcciones inmobiliarias irregulares, en el caso del llamado «cártel 

inmobiliario», operado presuntamente por exfuncionarios de la Alcaldía Benito Juárez.  

 
https://www.mipuntodevista.com.mx/pide-aleida-alavez-a-pjg-cdmx-y-uif-una-investigacion-mas-amplia-sobre-las-construcciones-

irregulares-en-la-alcaldia-benito-juarez/ 
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